



# INTERNATIONALE HUMANISTE

Mai 2024

DE: L'Internationale Humaniste

A: M. Antonio Guterres. Secrétaire Général des Nations Unies

Objet: **Appel à une action cohérente des Nations Unies sur le génocide dans la bande de Gaza en Palestine.**

Monsieur le Secrétaire Général Antonio Guterres.

L'Internationale Humaniste vous écrit pour exprimer sa profonde inquiétude et exiger des actions concrètes de la part de l'Organisation des Nations Unies (ONU) concernant le **GÉNOCIDE en cours contre le peuple palestinien dans la bande de Gaza**, où des **dizaines de milliers de personnes, principalement des enfants, des femmes et des personnes âgées, sont massacrées**, comme l'a dénoncé ce mois-ci votre agence de santé spécialisée (OMS). Depuis sa création, l'ONU est restée silencieuse face aux différents conflits et guerres dans le monde, se comportant souvent plus comme un observateur des événements de guerre que comme un promoteur de la paix et des droits de l'homme, comme l'exprime sa Charte Statutaire.

Ce ne sont pas seulement les guerres motivées par des intérêts exclusivement économiques qui ont marqué l'inefficacité de l'ONU, mais aussi son inefficacité face à divers conflits ayant des composantes culturelles importantes et des massacres contre des groupes ethniques et des populations indigènes dans des territoires tels que l'Europe de l'Est (Ukraine, Arménie), l'Afrique (Sahara occidental, Mali, Soudan), l'Amérique (Chili, Brésil), l'Asie (Inde-Manipur, Myanmar, Sri Lanka), qui sont également dans la mémoire récente.

Ces conflits, parmi d'autres, renforcent la perception que **les Nations Unies ont échoué dans leur objectif fondamental de promotion de la paix et du bien-être entre les nations.**

Le modèle organisationnel actuel, en accordant un **droit de veto** sur les questions de sécurité internationale à un **petit groupe de pays** possédant la quasi-totalité des armes nucléaires, marginalise ainsi les autres pays et **perpétue un déséquilibre de pouvoir inacceptable**.

Pour entamer un processus de reconquête de sa crédibilité, l'ONU doit prendre des mesures immédiates et décisives.

**Nous exigeons, et pas seulement recommandons**, la cessation immédiate et urgente des bombardements, de l'invasion et du blocus de la bande de Gaza, afin de **mettre un terme au GÉNOCIDE** en cours.

En outre, **une réforme structurelle de l'ONU est cruciale**, afin d'inclure tous les pays du monde en tant que membres avec des droits égaux.

L'ONU doit être une véritable plateforme pour la paix, la justice et les droits de l'homme, reflétant la diversité et les besoins de toute l'humanité.

Cette pétition sera envoyée à toutes les nations du monde et nous encouragerons sa large diffusion dans les médias.

Nous attendons une réponse urgente et des actions concrètes de votre part à notre demande.

Cordialement,

**Réunion du 4 mai de l'Internationale Humaniste**

Nous vous remercions de votre accusé de réception.